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GOUVERNANCE 

 

Présidence :  M. Gilles Rouffignat. 

 

Membres présents :  MM. Olivier Blancheton, Serge Dorain, David Ferrand, Jean-François 

Selle, Bernard Vaillant. 

 

Membre invité :  M. Jean-Bernard Hus 

 
Excusé : Néant. 

 

 

 

 

 

SOMMAIRE 

 
 

1° Sujet(s) « Pour décision »  

• Impact sanitaire sur la reprise des compétitions, 

• Système de montées/descentes 2021/2022, 

• Situation financière des clubs, 

• Recrutement BP JEPS, 

 

2° Sujet(s) « Pour information et échanges » 

• Informations du Président, 

• Présentation Jean-Bernard Hus (animateur commission Compétitions séniors), 

• Questions diverses. 
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GOUVERNANCE 

 

SUJET(S) « POUR DECISION » 

 

1° - Impact sanitaire sur la reprise des compétitions (JB.Hus) 

 

Constats 

• Quelques clubs demandent un report du début des compétitions, 

• Certains Districts ont pris des mesures (pas tous les mêmes…), 

• Le calendrier général est difficilement modifiable (poules de 13…12…11…10), 

• Il n’y a aucun intérêt à « léser » les clubs qui sont prêts à démarrer, 

• Néanmoins nous devons être attentif aux demandes des clubs « en difficulté » avec les 

obligations du pass sanitaire. 

 

Propositions : plusieurs schémas de reprise sont évoqués. 

 

Décision 01 : Décision du ressort de la Commission des compétitions Séniors du 1er/09. 

 

 

2° - Système de montées/descentes 2021/2022 (JB.Hus – S.Dorain) 

 

Objectif : valider le système pour en informer les clubs avant la reprise des championnats. 

 

Hypothèse de travail 

• Obligation de revenir à des poules de 12 de D1 à D4, 

• La LFNA ne change pas ses critères d’accession à la R3 (2 pour D16), 

• 1 descente minimum par poule et par division, 

• 1 accession par poule et par division sauf la D4 et la D5  8, voire 9 accessions, 

• En D4 et D5 : poules de 12 et de 11. 

 

NB : ne pas toucher à la pyramide pour 2022/2023 (en attente réforme Ligue). 

 

Décision 02 : Proposition pré-validée  décision à valider par le Comité de direction et 

communiquée aux clubs avant début des championnats. 
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GOUVERNANCE 

 

3° - Situation financière des clubs (S.Dorain) 

 

Objectif : statuer sur la situation des clubs toujours en retard de paiement. 

 

Constats 

• Lorsqu’il a été appliqué les mesures de soutien aux clubs (mai/juin 2021), le Comité de 

direction a souhaité et demandé aux clubs qui étaient débiteurs sur leur relevé au 30/06 

de bien vouloir procéder au règlement de cette dette sous peine de se voir refuser leur 

engagement pour la saison 2021-2022 (cf mail du 31/05), 

• Compte tenu du contexte sanitaire, les engagements ont néanmoins été accepté à titre 

dérogatoire, 

• Ces clubs ont été relancés par mail le 09/08 et la situation a peu évoluée  11 clubs 

ont régularisés sur 35…il en reste encore 24 en retard de paiement, 

 

Décision 03 : Propositions validées. 

• Clubs en activité  les informer de l’application de la procédure dès le 1er match, 

• Clubs en sommeil  les informer qu’ils ne pourront repartir qu’après apurement 

de leur dette  

 

 

 

4° - Recrutement BP JEPS (G.Rouffignat) 

 

Rappel de la décision du Comité N°1 du 05/07/2021 : « Le Comité de direction valide le 

recrutement d’un BP JEPS (foot) en apprentissage pour soulager et accompagner le CTD sous 

réserve que le candidat corresponde bien au profil recherché ». 

 

Proposition : après étude des candidatures, la cellule de recrutement (G.Rouffignat, P.Frugier 

et T.Gabard) propose le choix de Mattéo Réquéna (Mansle). 

 

Décision 04 : Validation du recrutement dans les conditions évoquées. Mattéo Réquéna 

arrivera début septembre. Son maître de stage sera Jonathan Blondy (responsable 

(fonctionnement et développement) et Thibaut Gabard son tuteur sur le plan technique. 
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GOUVERNANCE 

 

SUJET(S) « POUR INFORMATION ET ECHANGES » 

5° - Informations du Président (G.Rouffignat) 

 

Le Président revient sur quelques sujets d’actualité depuis le dernier Comité de 

direction : 

• Visio « Tchat 100% foot » du 26/08  bon ressenti des clubs, 

• Béatrice Goncalvès demande à faire valoir ses droits à la retraite au 1er/01/2022 (départ 

mi-septembre), 

• Arrivée de Jonathan Blondy « responsable fonctionnement et développement » le 06/09, 

• Stage Alice Bossard (du 20/09 au 15/10)  annulé car elle n’est pas en règle avec le 

Pass sanitaire, 

• Arrêt de Jean-Jacques Raboisson de toutes les commissions District et Ligue pour 

raisons de santé, 

• Décès de la mère de JL.Dauphin. 

6° - Accueil et présentation de Jean-Bernard Hus (G.Rouffignat) 

 

Le Président accueille officiellement Jean-Bernard Hus, nouvel animateur de la commission 

Compétitions seniors. Il compte sur lui pour la redynamiser et l’ouvrir à un nouveau mode de 

fonctionnement. 

 

Après sa présentation, Jean-Bernard Hus fait part de son ressenti et exprime quelques 

inquiétudes. 

 

Le Président l’encourage à faire preuve de patience et de persévérance et propose que dès son 

arrivée, Jonathan Blondy « responsable fonctionnement et développement » apporte une 

vigilance particulière et un soutien opérationnel au fonctionnement de la commission. 

7° - Questions diverses – Tour de table 
 

Cas des forfaits lors de basculement des équipes de foot à 11 en foot à 7  Si le forfait 
intervient avant le début de saison, les équipes ne seront pas pénalisés financièrement. 
 

Planning des prochaines réunions  validé 
 

Participation aux AG de clubs et réunions diverses (Mouthiers, Jarnac, ACFC, Comité 

LFNA)  validé 
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GOUVERNANCE 

 

RÉCAPITULATIF DES DÉCISIONS DU BUREAU DU 30/08/2021 

 
 

 
 
 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 20H 30. 
 

 

--------------------- 

 

Le Président du District                                         Le Secrétaire Général 
       Gilles Rouffignat                                               Jean-François Selle 

 

Thèmes Décision Pilote Mise en oeuvre

1 Report des compétitions non validé JB.Hus à traiter par la commission des 

compétitions Séniors du 

1er/09/2021

2 Système des montées/descentes 

fin saison 2021/2022

validé S.Dorain / JB.Hus à faire valider par CODIR avant le 

début des compétitions

3 Situation financière des clubs validé S.Dorain immédiat

à informer les clubs concernés

4 Recrutement BP JEPS validé G.Rouffignat

J.Blondy

immédiat

finaliser les modalités pour 

embauche immédiate 


